



HERRLISHEIM - OFFENDORF

paroissesjean23.free.fr/

Echos de notre COMMUNAUTÉ DE PAROISSES



N°13 – JUILLET 2018

Fête-Dieu

Cette année c'est Offendorf qui a eu l'honneur d'organiser la procession de la Fête-Dieu.

Le dimanche 3 juin, une assistance nombreuse et fervente était présente à la grand-messe animée par les chorales.

Ensuite tous se sont joints à la procession du St Sacrement parcourant les rues du village :

les mariners précédés de leur drapeau, les pompiers en tenue d'apparat portant le dais, les musiciens sanglés dans leur uniforme arborant fièrement leurs instruments, les premiers communians en costume, les petites filles en robe blanche, les grands en habit de fête, tout le monde s'était mis sur son trente-et-un pour la circonstance.

Après deux arrêts aux reposoirs, la procession arriva à la « péniche » pour la bénédiction finale.

Pour clore cette belle matinée, notre curé, le père Jean-Luc FRIDERICH, a offert le verre de l'amitié à tous les participants pour fêter son soixantième anniversaire.



VISITE PASTORALE

29 janvier

Mgr Ravel a concélébré la messe de clôture de sa visite pastorale avec l'ensemble des prêtres de la zone pastorale de Strasbourg-campagne, à l'église d'Offendorf, « l'église du concile ».



Week-end solidaire

17 et 18 mars

Comme tous les ans, le « bol de riz » a fait salle comble au centre socio-culturel de Herrlisheim. Pour la première fois, c'est « CARITAS » qui en a assuré l'organisation (jusqu'à présent c'était le CCFD). Une responsable a présenté l'organisme et tous les domaines où plusieurs milliers de bénévoles en Alsace interviennent tout au long de l'année.



La veille, à Offendorf, les jeunes de la communauté s'étaient retrouvés autour d'un déjeuner participatif animé conjointement par « Caritas » et un représentant de l'association « Semeurs d'étoiles » de Denis Ledogar.

Pastorale du tourisme

8 mai

Un groupe important s'est retrouvé à Fouday pour la visite de l'église protestante (XIIe siècle) suivi d'une marche jusqu'à Waldersbach, anciennement Ban de la Roche. Là, une belle visite guidée leur a fait découvrir le musée à la mémoire de Jean-Frédéric Oberlin (1740-1826), pasteur, pédagogue, animateur rural, défenseur des Droits de l'Homme.

Messe des malades

10 juin à HERRLISHEIM

Cette messe « dite des malades » essaie de rassembler tous les paroissiens, aussi bien ceux qui sont « vaillants » que ceux dont la santé décline. Une vingtaine de personnes ont demandé à recevoir l'onction des malades au cours de cette cérémonie qui se prolongea par un verre de l'amitié offert par la paroisse.



Conférence de Guy Gilbert Samedi 16 juin à OFFENDORF

Une cinquantaine de personnes étaient venues à la conférence de ce prêtre « hors normes » de plus de 80 ans. Avec son franc-parler il a parlé de son vécu, de sa place parmi les rejetés de la société, de sa ferme pédagogie pour réinsérer les « paumés »...une vie au service de Dieu et des laissés pour compte. Le père Guy est resté pour célébrer la messe dominicale le lendemain avec tous les paroissiens.



LES GRANDES ETAPES DANS LA VIE SPIRITUELLE DE NOS JEUNES



1^{ère} COMMUNION

A OFFENDORF le 10 mai



1^{ère}

COMMUNION

A HERRLISHEIM

Le 13 mai



Profession de foi

Le 8 avril à

HERRLISHEIM

**Confirmation par Mgr MUSSER
Le dimanche 27 mai à HERRLISHEIM**



Soirée bénévoles

Vendredi 22 juin

A HERRLISHEIM



Pour remercier toutes ces personnes qui, bon an mal sont au service de la paroisse, le Conseil de Fabrique organise tous les deux ans une soirée à leur intention. C'est au jardin des arboriculteurs qu'une soixantaine de ces bénévoles se sont retrouvés pour partager un moment de convivialité autour d'un sympathique (mais néanmoins succulent) repas élaboré par le chef Christian ZERR, secondé par sa famille ainsi que des membres du Conseil et de leurs conjoints largement mis à contribution.

M. le curé, Jean-Luc FRIDERICH, a remercié chaleureusement tous les présents pour leur engagement et pour la qualité des services rendus à la paroisse. Francis ZERR, président du Conseil de Fabrique, a évoqué, au-delà de remerciements bien naturels, les problèmes qui se poseront à l'avenir – effectifs en diminution, vieillissement des personnes...- et qu'il vaut mieux prévoir plutôt que de devoir parer dans l'urgence. Une discussion générale s'ensuivit où chacun put s'exprimer librement sur des problèmes rencontrés ou donner un avis pour des propositions d'amélioration.

Ce fut une belle soirée que tous ont su apprécier. Merci à Francis ZERR et à toute l'équipe pour une organisation hors pair et un service sans faille.

Fête patronale Herrlisheim

Le Jardin du Curé

C'est le 22 juillet, jour de la fête patronale st Arbogast qu'à l'issue de la grand-messe a été inauguré et béni ce lieu devenu mythique qu'affectionnait tout particulièrement notre ancien curé Rémy FITTERER (†2016). Une stèle à sa mémoire a été dévoilée par Charles LAENG, ancien président du Conseil de Fabrique, qui du haut de ses 97 ans avait préparé quelques mots de circonstance : « *jardin cultivé : jardin de bonheur, de vie. Jardin abandonné : jardin de désolation, de tristesse, ce qu'était devenu le jardin du presbytère à la suite du décès de son jardinier... Armée d'une volonté*

de fer, d'une bonne dose de courage, une équipe de bénévoles se lance dans les travaux. Au prix de maints efforts et de gouttes de sueur, elle transforme le jardin morne en jardin de vie. Merci à cette vaillante équipe qui peut être fière de sa réalisation en mémoire du défunt prêtre jardinier. De surcroît, un bel exemple de témoignage d'amour à la nature... ». Désormais ce jardin est ouvert à tous. On peut l'admirer, s'y reposer, méditer, rendre grâce pour toutes les beautés de la Création que nous y découvrirons.

